

きらり☆

スポーツの秋・芸術の秋

夏の暑さが嘘のように、すっかり涼しく過ごしやすい季節になってきました。

運動会では、練習の成果を当日に存分に発揮できるのではと思っています。一生懸命頑張る姿、素敵な笑顔がいっぱいの一日になりますように、応援をよろしくお願ひいたします。

11月は作品展の作品制作や十三駅見学などまだ行事がありますので、引き続き体調管理をよろしくお願ひいたします。

11月の学習予定

国語	ビーバーの大工事 どうぶつカードを作ろう 町でみつけたことを話そう
算数	かけ算 九九
生活	サツマイモをしゅうかくしよう つながる広がるわたしの生活
道徳	わたしたちの校歌 なんどでも きまりのない学校
音楽	くりかえしを見つけよう
体育	なわとび 鉄棒 ボール投げ
図画工作	ふしぎな木 くしゅくしゅ ぎゅつ

お知らせとお願い

●11月1日(土)に運動会を実施します。4日(火)が代休となり、延期の場合には、5日(水)が予備日となっています。ご予定をよろしくお願ひいたします。

☆九九の学習について

算数でかけ算の学習を始めていきます。九九を暗記して、すらすらと唱えられるように、お家でも練習の様子を見ていただけますとありがとうございます。ご協力よろしくお願ひします。

☆サツマイモの収穫について

1学期から学習園で育てていたサツマイモをみんなで収穫します。また、サツマイモの丈夫なつるで大なわとびを楽しみました。

☆なわとび運動について

11月7日(金)～11月28日(金)まで、火・金曜日の15分休みと、水曜日の児童集会の時間に、なわとび運動があります。体育の学習でもなわとび運動をしますので、お家でも練習の機会があれば、ぜひいろいろな飛び方にチャレンジしてみてください。